

En Thaïlande, j'ai aimé les temples dorés et les bouddhas géants. J'ai rencontré des copines Femke et Lieve. Nous avons plongé dans la piscine avec elles !

Nous avons été au théâtre royal de Bangkok et avons vu les danses traditionnelles.

J'ai adoré voir des gibbons dans la jungle de Khao Yai.

À Ayutthaya, l'ancienne capitale du pays, nous avons vu un petit bateau couler avec les touristes dessus. J'ai eu peur ! Heureusement, tout le monde a été sain et sauf !

Plus tard, nous avons été sur les îles. Nous avons cuisiné des recettes thaïlandaises avec un cuisinier nommé Non. Miam !

Nous avons fait du snorkeling dans la mer. Lorsque nous sommes sortis de l'eau il pleuvait et toutes nos affaires étaient mouillées, nous sommes rentrés en maillot de bains, masques et tubas à la maison à travers la jungle ! Je ne rigolais plus vraiment...

En Malaisie, j'ai aimé observer le trogon dans la forêt. J'ai adoré notre appartement à Kuala Lumpur au 28<sup>ème</sup> étage. J'ai aussi aimé le repas de Noël et les petits cadeaux qui tiennent dans nos sacs à dos ! J'ai adoré descendre puis monter les 28

étages avec papa. Il paraît que certaines personnes organisent de vraies courses de montées d'escaliers dans des gratte-ciel.

En Australie pour le nouvel an, j'ai aimé avoir une petite maison avec un trampoline et une voiture !

Nous avons rencontré Grasse Brown une championne de vélo Australienne, en haut du Mont Lofty lors d'une randonnée.

On a aussi vu des manchots sur une île à la tombée de la nuit.

Maintenant nous sommes en camping car et l'aventure continue ! À bientôt !

Noémie